

Protestan en Honduras en contra de la represión y la militarización



Tegucigalpa, 12 feb (RHC) La Plataforma del movimiento social y popular en Honduras (Pmsph) condenó la militarización y represión del gobierno en Choloma, Cortés (noreste), durante las manifestaciones en contra de un presunto fraude electoral.

En un llamado de alerta en su cuenta en la red social Twitter, la Pmsph exigió el cese de asesinatos y denunció la presencia de fuerzas castrenses en comunidades de Choloma, donde los pobladores salen a las calles para pedir la renuncia del presidente, Juan Orlando Hernández.

“Todos los días suceden hechos similares en muchos lugares, pero es prohibido publicarlo”, aseguró el excandidato de la Alianza de Oposición, Salvador Nasralla, considerado por un amplio sector de la nación como el ganador de los comicios del 26 de noviembre.

El pasado lunes murió un joven como resultado de la represión de las fuerzas del orden contra los partidarios de Nasralla.

“Ismael Hernández murió cuando policías militares disparaban bala viva” contra los participantes en Choloma, localidad situada a unos 260 kilómetros al norte de Tegucigalpa, señaló el coordinador del no gubernamental Comité para la Defensa de los Derechos Humanos en Honduras, Hugo Maldonado.

El fin de semana Nasralla también denunció el asesinato por parte de la policía de dos líderes populares en ese mismo municipio.

Según afirman los descontentos, el gobierno reprime de forma salvaje las protestas, con un saldo de más de 30 asesinatos, cientos de detenidos y criminalizados.

El Tribunal declaró al mandatario hondureño vencedor de las elecciones, pese a inconsistencias e irregularidades detectadas durante el proceso, lo que condujo a una crisis política.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154996-protestan-en-honduras-en-contra-de-la-represion-y-la-militarizacion>



Radio Habana Cuba